

24. 10. 13

Sonntag, 27. Oktober:

## Akkordeon-Ring Backnang-Steinbach beim Landesmusiktag vertreten

**FILDERSTADT.** Ein Tag ganz im Zeichen der Akkordeonmusik erwartet alle Musikfreunde beim Landesmusiktag am Sonntag, 27. Oktober, in der FILharmonie Filderstadt. Auf dem Programm stehen neben einem grandiosen Rahmenprogramm mit Studiokonzert, Tango-, Samba- und Jazzrhythmen im Loungestil auch zahlreiche Workshops.

.....

Außerdem findet der jährliche Wettbewerb für junge Akkordeon- und Kammermusiker statt, an dem sich vier Spieler des Akkordeon-Rings Backnang-Steinbach beteiligen. Der Landesmusiktag der Ak-

kordeonjugend Baden-Württemberg wurde erstmals im Jahr 2000 auf die Beine gestellt. Dadurch konnte die Lücke zwischen den regionalen Bezirksjugendtreffen und „Jugend musiziert“ oder dem Deutschen Akkordeon-Musikpreis ideal geschlossen werden.

Da diese klassischen Wettbewerbe nur alle drei Jahre stattfinden, haben sie für Kinder und Jugendliche, deren Leistungsniveau sich rasch weiterentwickelt, eine wenig motivierende Ausstrahlung. Der Landesmusiktag findet in Baden-Württemberg daher jedes Jahr statt. Als ein immer beliebter werdender Treffpunkt der gesamten Akkordeonszene bietet er jungen Musikern ein lebendiges Forum, das Erlern- te im landesweiten Wertungs-

spiel vorzustellen. Neben einer Urkunde für die erzielte Platzierung winkt sogar ein Pokal, den der stolze Gewinner mit nach Hause nehmen darf.

Beim Landesmusiktag 2013 bringen Manuel Bachmann (Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe IIb), Lejla Sljivo (Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe IIIa) und Natalie Rieger (Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe I) den Mut auf, sich mit anderen jungen Musikern zu messen und sich dem Urteil der fachkundigen Jury zu stellen.

» Weitere Infos über den Landesmusiktag 2013 gibt es im Internet auf [www.landesmusiktag.de](http://www.landesmusiktag.de).

## Akkordeonschüler beim Landesmusiktag

**BACKNANG.** (pm). In Filderstadt fand der Landesmusiktag statt. 169 Akkordeon-Schüler aus ganz Baden-Württemberg stellten sich dem Wettbewerb. Mit dabei auch vier Jugendliche aus Steinbach.

Der Landesmusiktag der Akkordeonjugend Baden-Württemberg wurde erstmals im Jahr 2000 auf die Beine gestellt. Hintergrund für die Veranstaltung des Wettbewerbs war der damalige Mangel an jugendfördernden Wertungsspielen. Durch den Landesmusiktag konnte die Lücke zwischen den regionalen Bezirksjugendtreffen und „Jugend musiziert“ oder dem Deutschen Akkordeon-Musikpreis ideal geschlossen werden. Da diese klassischen Wettbewerbe nur alle drei Jahre stattfinden, haben sie für Kinder und Jugendliche, deren Leistungsniveau sich rasch weiterentwickelt, eine wenig motivierende Ausstrahlung.

Der Landesmusiktag findet in Baden-Württemberg daher jedes Jahr statt. Als beliebter Treffpunkt der Akkordeonszene bietet er jungen Musikern ein lebendiges Forum, das Erlern- te im landesweiten Wertungsspiel vorzustellen. Beim Landesmusiktag traten vier Schüler für den Akkordeon-Ring Steinbach an: Manuel Bachmann und Lejla Sljivo erspielten sich in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe IIb die Note „sehr gut“, Sarah Rieger im Wettbewerb Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe IIIa die Note „ausgezeichnet“ und Natalie Rieger erhielt in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe I die Note „ausgezeichnet“ und einen Pokal für den 3. Platz.



Griffen in Filderstadt in die Tasten: Die vier Schüler des Akkordeonrings Steinbach.

02. 11. 13